

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 1459/2012 zur Sitzung Stadtrat am 05.09.2012

Kosten im Zuge einer Straßenumbenennung (SPD)

Aktuell überprüft eine Arbeitsgruppe des Stadtrates historisch belastete Straßennamen und Denkmäler. Ziel dieser Überprüfung ist es, die Namensgeberinnen und Namensgeber zu benennen, die nach heutigen moralischen und gesellschaftlichen Maßstäben als Namensgeberin und Namensgeber untragbar sind.

Die an konkreten Vorschlägen zur Umbenennung entstehende öffentliche Diskussion ist ein wichtiger Beitrag zur Aufarbeitung der geschichtlichen Zusammenhänge. Besonders intensiv wird diese Diskussion selbstverständlich von den durch die Namenänderungen direkt betroffenen Anwohnern geführt. Hierbei steht neben der historischen Auseinandersetzung aber auch die Frage im Vordergrund, welche Kosten durch eine Umbenennung entstehen und wer diese zu tragen hat.

Um zukünftig eine stärker an der geschichtlichen Frage orientierte Diskussion zu ermöglichen, bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1) Welche Kosten können im Zuge einer Straßenumbenennung entstehen?
- 2) Welche der aufgeführten Kosten werden durch die Stadt Mainz übernommen?

gez. Dr. Eckart Lensch,
Fraktionsvorsitzender